
Porto di Augusta, la scelta
per  il  futuro:  terminal
container  che  “assorbirà”
Catania
Nei  piani  dell’Autorità  di  Sistema  Portuale  della  Sicilia
Orientale,  lo  scalo  di  Augusta  diventerà  il  terminal  del
corridoio  scandinavo-mediterraneo.  Mentre  a  Catania  verrà
realizzata la nuova stazione marittima, i container andranno
tutti  nell’hub  megarese.  Una  riorganizzazione  di  aree  e
servizi che passa da una gara da 317 milioni di euro. Al via
il project financing, concessione per 25 anni. “Una svolta
epocale”, secondo i vertici dell’AdSP.
Nel dettaglio, per quel che riguarda le aree del porto di
Augusta è stato deliberato in comitato di gestione il piano di
riorganizzazione. Lo strumento prevede che i container vengano
trasferiti da Catania ad Augusta, porto “Core”, grazie anche
alla  realizzazione  del  binario  ferroviario  (progetto  già
approvato) e al terminal GNL (gas naturale liquefatto), che
sarà affidato a privati nei prossimi anni.
In  una  nota,  l’AdSP  spiega  che  “sono  state  deliberate  le
dovute  concessioni  alla  ditta  EST  (Europea  Servizi
Terminalistici) che gestisce i container e li trasferirà, già
nei prossimi mesi, nell’approdo di Augusta in uno spazio di
circa 86mila mq per 25 anni, lasciato volontariamente dalla
Itsa (International Terminal Service of Augusta), spostata in
un’area  più  piccola  e  proporzionata  alle  capacità
terminalistiche storicamente espresse, sempre con concessione
venticinquennale”.
Nella  zona  liberata  è  prevista  la  nascita  del  terminal
container,  un  project  cargo  (“chiaramente  rivolto  agli
impianti eolici”) e general cargo “con un importante piano di
investimenti  e  occupazionale,  che  darà  grande  prospettiva
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oltreché lustro ad Augusta”.
Concessioni anche per le imprese Fac e Poseidon, che imbarcano
lo  zolfo  prodotto  dalla  lavorazione  dei  petroli  nelle
raffinerie  della  rada.
“Nel 2024 si entrerà a regime grazie alle procedure in atto
parallele  e  all’impegno  dell’ente  profuso  con  inusuale
intensità  e  delicatezza”,  dice  il  segretario  generale
dell’AdSP Attilio Montalto. “Conferiremo ordine e forma ai
nostri  porti  dando  priorità  ad  ecosostenibilità,  verde
pubblico, pulizia, igiene, sicurezza, tecnologie digitali per
evitare incidenti e controllo delle condizioni meteo, una più
corretta  gestione  dei  rifiuti  e  del  riciclaggio,  mobilità
elettrica e una costante gestione di aree comuni e parcheggi,
ma anche assistenza per accelerare il rilascio di pratiche e
documenti”.
La gara consente inoltre di far completare in parte contratti
e i vincoli al momento in corso con le imprese, fermo restando
che la maggior parte dei lavori oggetto della procedura non
sono svolti da nessuno.
“Si tratta di una svolta epocale per lo sviluppo del porto
della nostra città – commenta il sindaco di Augusta Giuseppe
di Mare – soddisfatto degli obiettivi raggiunti dall’ultimo
comitato di gestione, grazie anche all’impegno profuso dalla
mia giunta, che ringrazio. Questi cambiamenti saranno forieri
di crescita economica e occupazionale”.

Priolo,  in  corso  la
manutenzione del cimitero in
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occasione  dell’omaggio  ai
Defunti
Proseguono a Priolo i lavori di sfalcio, pulizia delle aree a
verde, potatura degli alberi e riqualificazione delle fontane
al  cimitero  comunale.  Gli  interventi  sono  in  corso  sia
all’interno sia nell’area esterna della struttura comunale.
Previsto anche un addobbo floreale per le giornate dedicate
alla ricorrenza dei Defunti; sono state messe a dimora nuove
piante, in particolare nella zona dove è stato realizzato
l’asfalto  stampato  con  il  simbolo  del  Comune  di  Priolo
Gargallo.
Nei  lavori  di  manutenzione  del  verde  è  compresa  anche  la
pulizia  e  la  riqualificazione  della  stradina  adiacente  al
camposanto, spesso oggetto di abbandono di rifiuti.
La  strada  verrà  utilizzata  come  ulteriore  parcheggio  nel
periodo  della  commemorazione  dei  defunti  e  successivamente
chiusa con una sbarra per evitare che si trasformi nuovamente
in discarica abusiva.

Avola  tra  i  5  Comuni
siracusani che hanno aderito
al  Contrassegno  Unificato
Disabili
Il sindaco di Avola, Rossana Cannata, ha consegnato oggi a
Paolo Padovani il suo contrassegno unificato disabili europeo,
il Cude. “Con la mia amministrazione abbiamo aderito da subito
alla piattaforma istituita al Ministero delle Infrastrutture e
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della Mobilità Sostenibili – dice il primo cittadino – in cui
gli uffici comunali di ogni città italiana possono verificare
che la targa associata a un contrassegno sia abilitata ad
accedere nelle zone a traffico limitato e alla sosta negli
spazi riservati”. Per semplificare la mobilità delle persone
con disabilità su tutto il territorio italiano, grazie a una
gestione  delle  autorizzazioni  coordinata  su  tutto  il
territorio, chi deve spostarsi da un Comune all’altro, non
deve più comunicare l’ingresso nelle aree a traffico limitato
situate in comuni diversi da quello di riferimento. Sono solo
5 i Comuni in provincia di Siracusa ad aver aderito fino a
oggi, Avola è tra questi. “Continuiamo con impegno – conclude
Cannata  –  a  sostenere  servizi  di  semplificazione  e  di
miglioramento  della  qualità  della  vita  delle  persone  più
fragili, in questo caso attraverso la tecnologia”.

Abbandono  di  rifiuti,  prima
applicazione  nel  siracusano
della  nuova  norma
contravvenzionale
La Polizia Municipale di Melilli ha individuato e sanzionato i
responsabili di abbandono di materiale inerte. Avrebbero dato
vita ad una vera e propria discarica abusiva e l’intervento
degli  agenti  ha  bloccato  il  proliferare  di  questa  odiosa
pratica.
Con le recenti novità normative, questo fenomeno è ora reato
contravvenzionale  e  non  più  illecito  amministrativo.  E  le
sanzioni verso chi abbandona rifiuti o li getta nelle acque
superficiali o sotterranee, vanno da mille a diecimila euro.
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Sanzione  raddoppiata  se  l’abbandono  riguarda  rifiuti
pericolosi.
“La  nostra  comunità  deve  avere  la  forte  percezione  di
sicurezza  e  attenzione  verso  il  territorio”,  commenta  il
sindaco  di  Melilli,  Giuseppe  Carta.  “Azioni  come  queste
mandano forti segnali a chi, ancora oggi, si ostina a trattare
da  pattumiera  la  terra  che  noi  tanto  amiamo”.  Il  primo
cittadino invita poi tutti i melillesi a“segnalare eventuali
illeciti senza timore, per agevolare l’Ente ad una strenua
difesa del territorio”.

Floridia senza ambulanza del
118,  dirottata  a  Sortino  a
sua volta senza ambulanza
Floridia  senza  ambulanza  del  118  e  il  sindacato  Fsi-Usae
sbotta: “è un grave disservizio sanitario”. Renzo Spada punta
l’indice all’indirizzo della centrale operativa di Catania del
servizio di emergenza-urgenza. “Non si sa per quali ragioni
logistiche, hanno deciso di togliere l’ambulanza a Floridia,
dirottandola  su  Sortino  dove  la  locale  postazione  118  è
rimasta senza mezzo di intervento per problemi tecnici”. E
ancora:  “dimostrano  di  non  conoscere  il  territorio.
Segnaleremo tutto all’assessore regionale alla Salute. Serve
un  incontro  urgente  con  la  responsabile  della  centrale
operativa di Catania”.
Sin qui l’intervento di Renzo Spada (Fsi-Usae). “Non è chiaro
a quale logica risponda lasciare scoprire un territorio ampio
come quello di Floridia e Solarino, mettendo a rischio tutti i
cittadini privati della tempestività dell’intervento”, l’amara
chiosa.
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Scuola chiusa per amianto a
Priolo, al via i lavori di
demolizione
(cs) Consegnati questa mattina i lavori di demolizione dell’ex
plesso scolastico “La Pineta”, a Priolo, chiuso negli anni
scorsi per la presenza di amianto. Gli interventi saranno
avviati già domani. Ad annunciarlo, il sindaco Pippo Gianni
che questa mattina ha effettuato un sopralluogo sul posto.
“I lavori di demolizione – ha fatto sapere il primo cittadino
– cominciano soltanto adesso perché abbiamo atteso per mesi
che la Prefettura di Ragusa rilasciasse il parere positivo per
avviare gli interventi di bonifica e riqualificazione”.

Chiesetta  di  Marzamemi  ai
privati. Gennuso (FI):”Comune
inadeguato”
L’avviso pubblicato dal Comune di Pachino per l’affidamento in
concessione della Chiesetta dedicata a San Francesco di Paola
a Marzamemi diventa nodo del contendere.
Dura reazione del deputato regionale di Forza Italia, Riccardo
Gennuso dopo la decisione adottata dall’amministrazione retta
da  Carmela  Petralito,  secondo  il  parlamentare  dell’Ars
“l’ultima  conferma  della  inadeguatezza  politica  ed
amministrativa  della  Sindaca”.
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“Sul piano amministrativo – spiega Gennuso – è incredibile che
il Comune pubblichi un avviso per concedere a terzi l’utilizzo
di un bene di cui non è ancora entrato in possesso, visto che
la Sovrintendenza di Siracusa, proprietaria della Chiesetta,
non ha ancora concluso l’iter di affidamento al Comune.
Sul piano politico, fatto forse ancora più grave, è noto a
tutti che fra pochi giorni si voterà la sfiducia e che quindi
questa Amministrazione non sarà più alla guida della città.”
Per il parlamentare azzurro, “la insolita tempistica prevista
dal bando è un motivo in più per far sorgere qualche sospetto.
Infatti questo avviso, pubblicato il 19 ottobre, assegna meno
di una settimana di tempo (il 25 ottobre) per la presentazione
dei progetti. Una fretta che non promette nulla di buono.”
Gennuso invita quindi il Comune “a procedere al ritiro in
autotutela”, ma si dice allo stesso dubbioso che ciò possa
avvenire. “Conoscendo la totale inadeguatezza della sindaca
Petralito  –  conclude  Gennuso  –  penso  che  dovrà  essere  la
Sovrintendenza ad agire tempestivamente per evitare ogni uso
improprio della Chiesetta, che va certamente valorizzata ma
non con provvedimenti frettolosi e opachi.

La chiesetta di Marzamemi, eretta nel diciottesimo secolo, è
stata di recente restaurata per farne un museo del mare con
reperti  legati  alla  storia  e  alla  tradizione  del  borgo
marinaro.

Festeggiamenti  dell’Angelo
Custode, polemiche sui costi.
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L’amministrazione chiarisce
Polemiche accese a Priolo sui costi sostenuti dal Comune per i
festeggiamenti  dell’Angelo  Custode.  Come  tradizione,
all’aspetto  religioso  vengono  affiancati  spettacoli  e
concerti. Per far luce in un balletto di cifre date in pasto
ai social, interviene l’amministrazione comunale: “682.420,74
euro”.
A tanto ammonta la spesa per la programmazione di eventi dal
15  agosto  all’8  ottobre,  comprensiva  di  luminarie,  giochi
d’artificio,  servizi  di  sicurezza,  noleggio  dei  servizi
igienici, spese per la Siae.
“Nella programmazione, oltre ad avere avuto personaggi dello
spettacolo di livello internazionale, si è puntato anche sulle
risorse locali, ed infatti per più di metà degli spettacoli si
sono esibiti artisti di Priolo e della provincia di Siracusa.
Tenuto  conto  che  mediamente  per  ogni  spettacolo  hanno
presenziato almeno 700 persone, abbiamo avuto in 40 serate
circa  28.000  presenze.  A  questi  numeri  bisogna  aggiungere
circa 5.000 persone per i grandi concerti di Tiromancino,
Carmen Consoli con Noemi e Marina Rei, Dj Fargetta e Prezioso,
Gipsy Kings, All Night Dance con Le Donatella, Clara Soccini e
Wax, che moltiplicato per 5 serate fa 25.000 per un totale di
53.000 presenze”, spiegano fonti dell’amministrazione comunale
di  Priolo.  “Facendo  una  semplice  divisione  del  costo
complessivo  di  682.420,74,  diviso  le  presenze,  tutti  gli
spettacoli per ciascun spettatore hanno avuto un costo di
12,87 per cittadino”.
“Il Comune di Priolo ha consentito a tutti di vivere una
stagione  di  spettacoli,  garantendo  l’inclusione  sociale  ed
evitando che i meno abbienti venissero tagliati fuori a causa
del costo dei biglietti”, aggiunge il sindaco, Pippo Gianni.
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La PrioloinHouse assume nuovi
dipendenti:  figure  richieste
e come candidarsi
L’annuncio sui social del sindaco di Priolo, Pippo Gianni. La
società PrioloinHouse assume, “per far fronte alla carenza di
personale degli ultimi anni”.
Per garantire trasparenza, l’Agenzia per il Lavoro “APIS” è
stata incaricata della selezione delle figure professionali
ricercate. Saranno assunte con contratto di somministrazione a
tempo determinato.
Si  cercano  operai  manutentori,  idraulici,  elettricisti  ed
operai edili.
“L’organico della società – ha fatto sapere il sindaco Pippo
Gianni – è attualmente carente e i dipendenti, nonostante il
grande impegno, spesso non riescono a far fronte a tutte le
necessità. Con l’assunzione di altri operai potremo garantire
migliori  servizi  e  un  incremento  delle  attività  di
manutenzione  nel  nostro  paese”.
Gli  interessati  dovranno  collegarsi  al  sito  della
PrioloinHouse, cliccare sul link e compilare l’apposito modulo
per inviare la propria candidatura.
La Prioloinhouse è una società a responsabilità limitata a
totale capitale pubblico, nata con l’obiettivo di perseguire
efficienza ed economicità nella gestione di alcuni servizi
istituzionali  del  Comune  di  Priolo,  socio  unico  ed  unico
committente.

https://www.siracusaoggi.it/167939-2/
https://www.siracusaoggi.it/167939-2/
https://www.siracusaoggi.it/167939-2/


La  denuncia  di  Legambiente,
“verificare  pratiche  di
lavaggio cisterne su strada”
Video denuncia di Legambiente, attraverso la sezione locale di
Priolo Gargallo. Il portavoce, Pippo Giaquinta, segnala “un
probabile inquinamento ambientale causato da una procedura di
pulizia  delle  cisterne  di  trasporto  cemento,  senza  alcun
dispositivo di recupero materiale ed in assenza di misure di
sicurezza  sul  lavoro”.  Nel  video  che  accompagna  la
segnalazione, si vede una betoniera posteggiata a lato di una
strada apparentemente non troppo frequentata. Un uomo, salito
sulla parte alta del mezzo, si dedica a quella che pare essere
un’operazione  di  lavaggio  della  cisterna.  Si  solleva  una
nuvola  bianca.  Dopo  pochi  istanti,  l’operazione  viene
completata.
Legambiente invita le autorità a verificare la segnalazione.
“Qualora  risultasse  prassi  comune,  chiedo  interventi  e
rimedi”, spiega Giaquinta.

https://www.siracusaoggi.it/la-denuncia-di-legambiente-verificare-pratiche-di-lavaggio-cisterne-su-strada/
https://www.siracusaoggi.it/la-denuncia-di-legambiente-verificare-pratiche-di-lavaggio-cisterne-su-strada/
https://www.siracusaoggi.it/la-denuncia-di-legambiente-verificare-pratiche-di-lavaggio-cisterne-su-strada/

